

„Jungs gegen Mädchen - Nein, Mädchen gegen Jungs“



Am 16.06.2023 war es soweit: Die Kinder der 4. Klasse feierten ihren Hort-Abschluss. Dazu ging es bowlen ins „Sportis Kultlokal“. Dabei traten die Jungs gegen die Mädchen an - oder doch die Mädchen gegen die Jungs?

Fakt ist: Es hat einen Riesen-Spaß gemacht! Zwei Stunden lang wurde die Kugel geschoben, mitunter ganz schön anstrengend, doch der Aufwand lohnte sich.

Denn zum krönenden Abschluss gab es ein leckeres Menü - Pommes und Nuggets - was will das Kinderherz mehr? Als alle Kinder noch einmal zusammensaßen, wurde ihnen noch ein kleines Abschlussgeschenk überreicht - Die „Erste-Hilfe-Notfall-Tüte“ mit kleinen Helfern, die die ersten Tage an der neuen Schule erleichtern soll. Und es gab das Portfolio in die Hände, damit sie die letzten vier Jahre Revue passieren lassen konnten.

Vielen Dank an Frau Hahn und an unsere Praktikantin Amelie, die kurzerhand für mich eingesprungen sind. Zudem auch ein großes „Dankeschön“ an das „Sportis“ für die tolle Organisation!

Ich wünsche allen Kindern wunderschöne Sommerferien, einen guten Start auf der neuen Schule und ich bedanke mich bei den Eltern für die gute Zusammenarbeit in den letzten Jahren und wünsche alles Gute!

Alexandra Bunge - Erzieherin der 4. Klasse

A cartoon illustration of a hand holding a wooden signpost. The hand is light-skinned and is wearing a red sleeve. The signpost is a simple wooden pole. The sign is a blue rounded rectangle with the words "GOOD BYE" written in white, bold, capital letters with a red outline.

GOOD BYE